

**Nombre de alumno: Elisa
Fernanda Navarro Arizmendi**

**Nombre del profesor: Jorge
Sebastián Domínguez**

**Nombre del trabajo: Super
nota**

Materia: Economía de la salud

Grado: 7

Grupo: LNU

Comitán de Domínguez

**Chiapas a 24 de Septiembre de
2022.**

ECONOMÍA DE LA SALUD



Relación entre la economía poblacional y el sistema de salud público

Los determinantes económicos tienen una implicación directa en la salud, porque se manifiestan en las posibilidades de acceso a toda una serie de bienes y servicios que se relacionan con la producción de salud, como una alimentación suficiente y adecuada, el acceso a la educación, una vivienda digna, la atención socio-sanitaria y las condiciones de trabajo.



Gastos del sistema de salud público



El gasto en salud mide el consumo final de bienes y servicios sanitarios, que incluye la salud personal y los servicios colectivos.

El gasto en salud utiliza una combinación de esquemas de financiamiento gubernamentales y seguros médicos privados obligatorios ("Gobierno/obligatorio")



Diversas instituciones de salud pública en el país

Hospital Infantil de México
Instituto Nacional de Cardiología
Instituto Nacional de Cancerología
Instituto Nacional de Nutrición
Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias
Instituto Nacional de Pediatría

Instituto Nacional de Perinatología
Instituto Nacional de Psiquiatría
Instituto Nacional de Salud Pública, Mapa Cuernavaca
Instituto Nacional de Rehabilitación
Instituto Nacional de Medicina Genómica
Instituto Nacional de Geriátría



De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud (OMS), los objetivos de un sistema de salud se alcanzan mediante el desempeño de cuatro funciones básicas: la prestación de servicios, el financiamiento de dichos servicios, la rectoría del sistema y la generación de recursos para la salud. En este sentido, resulta indispensable una adecuada asignación de los recursos públicos (por ser la principal fuente de financiamiento del sistema), que permita un correcto desempeño de estas funciones y que vaya en proporción con el crecimiento de la población, pues de lo contrario, puede existir un déficit en la infraestructura de los sistemas de salud.

